

Granada Hoy Granada **La UGR** inicia un estudio sobre las necesidades de los centros para la futura ampliación

La UGR inicia un estudio sobre las necesidades de los centros para la futura ampliación

El informe servirá de base para nuevo Plan Director de Infraestructuras de la institución académica granadina

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 02.03.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La Universidad ha iniciado un estudio sobre la situación, espacio y necesidades de sus centros que servirá de base para el diseño de un nuevo Plan Director de Infraestructuras que marcará las actuaciones a seguir ante la futura ampliación de la institución académica.

Según la vicerrectora de Patrimonio, Infraestructura y equipamiento, Begoña Moreno, la unidad técnica del vicerrectorado está visitando y manteniendo contactos con los decanos de las facultades a fin de conocer la situación de cada uno de los centros, a los que también dirigirán cuestionarios para disponer de información real sobre las necesidades de los mismos.

Las actuaciones a acometer en las distintas instalaciones y facultades serán presupuestadas para establecer un orden de prioridades, según la vicerrectora, que espera disponer el próximo verano de este estudio que servirá de base para el Plan Director de Infraestructuras.

De forma paralela a la elaboración de ese estudio, la Universidad ya ha abordado actuaciones pendientes que considera prioritarias, como la remodelación de los locales de Informática y la hemeroteca de Empresariales, para lo que ya han pedido licencia de obras.

"Una vez que tengamos elaborado el Plan Director de Infraestructuras y conozcamos la situación real de la Universidad podremos decir qué ampliación necesitamos", indicó Moreno.

La vicerrectora precisó, no obstante, que el nuevo equipo no ha abordado aún en profundidad el asunto de la futura ampliación de la institución, ni el término municipal por el que entienden debería acometerse, porque eso, ha dicho, requiere "un tiempo de reflexión".

El anterior rector, David Aguilar, apostó por una ampliación destinada a la implantación de un nuevo campus que albergara titulaciones y posgrados de índole tecnológica y medioambiental, así como otras demandas académicas de investigación y servicios derivadas del nuevo Espacio Europeo.

Para esa ampliación, el anterior rector estimaba que se requeriría entre 150.000 y 200.00 metros cuadrados, e inició el estudio de al menos cinco ofertas de terrenos de municipios del Cinturón.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)
ENVIAR COMENTARIOS
[DESCÁRGUESE EL PATRIA](#)

La edición aniversario de su cierre, en pdf



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Quién ha ganado el primer debate electoral en televisión?

Han contestado 3071 personas

- José Luis Rodríguez Zapatero
 Mariano Rajoy
 Ninguno de los dos
 ¿15 años esperando para esto?
 No me interesa, no lo he visto

VOTAR[Ver resultados](#)